



Dépêche AFP

GreenAlliance (C. Beigbeder) entre au capital d'Axègaz, spécialiste du GNL

Mercredi, 24 Avril, 2013 - 05:00

Axègaz, entreprise récemment créée et qui vise à développer la vente de gaz naturel liquéfié (GNL) aux industriels en France, a annoncé mercredi à l'AFP l'entrée à son capital de GreenAlliance, entreprise codétenue par l'ex-patron et fondateur de Poweo Charles Beigbeder.

"Très impliquée dans le développement des énergies vertes, la société GreenAlliance est entrée au capital d'Axègaz à hauteur de 30% et siègera au conseil de surveillance", ont précisé les deux groupes dans un communiqué, sans divulguer le montant de la transaction.

Créée l'an dernier par des anciens du secteur pétrolier et gazier, Axègaz revendique la qualité de seule entreprise en France disposant aujourd'hui de l'ensemble des agréments nécessaires pour fournir et commercialiser du gaz naturel liquéfié dans l'Hexagone.

Elle veut développer un nouveau créneau en France, la vente de GNL distribuée par camions à des clients du type industriels, qui ne sont pas connectés aux réseaux gaziers classiques et ont pour l'instant recours à d'autres combustibles plus onéreux comme le fioul ou le gaz de pétrole liquéfié (butane, propane...).

Le groupe espagnol Gas Natural Fenosa vient également de se lancer sur ce nouveau marché.

Le nouvel actionnaire, GreenAlliance, est un groupe spécialisé dans l'économie verte, codétenu par l'entrepreneur Charles Beigbeder, fondateur en 2002 du fournisseur d'énergie alternatif Poweo, et Alain Mallart, un spécialiste de la logistique reconverti depuis plusieurs années dans les énergies renouvelables et le recyclage.